
FERRE RÃ
°L E N TEJO

MUNICÍPIO

EDITAL
PUBLICIDADE DE DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA CÂMARA MUNICIPAL DE FERREIRA

DO ALENTEJO

REUNIÃO N. 12 de 24 de maio de 2023

Luís António Pita Ameixa, Presidente da Câmara Municipal de Ferreira do Alentejo:

Torna público, nos termos da alínea t) do n.2 1 do artigo 352, conjugado com os n.2s 1

e 2 do artigo 56.2, ambos do Anexo 1 à Lei n.2 75/2013, de 12 de setembro, que a Câmara

Municipal de Ferreira do Alentejo, na sua reunião ordinária pública do dia 24 de maio

de 2023, tomou as deliberações constantes da minuta da ata com o n.2 12/2023 e que

aqui se divulgam.

Para conhecimento geral se publica o presente edital que vai ser afixado nos locais

públicos do costume, bem como a sua divulgação na página do município em

http://www.cm-ferrei ra-alentejo.pt

Ferreira do Alentejo, 25 de maio de 2023

O Presidente da Câmara Municipal,
1’
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“4
Luís António Pita Ameixa



DELIBERAÇÕES TOMADAS PELA CÂMARA MUNICIPAL DE FERREIRA
DO ALENTEJO

REUNIÃO N.° 12 de 25 de maio de 2023

B.2—Pagamento a prestações

469/2023 - Foi presente à reunião de Câmara através da nota externa n2 7715/2023, de

16 de maio de 2023, um pedido de pagamento em 12 prestações de fatura de água

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido”.

B.3—Edificação e Urbanização

Foram presentes à reunião de câmara, os processos de obras que incluem pareceres

técnicos emitidos pela Divisão de Urbanismo e Obras Públicas:

470/2023- Processo- L-ALT 7/2023-Requerente: Maria Susete Godinho Duarte

Laranjinha, referente a Alteraço/Ampliaço de Habitação, sito na Rua Antero de

Quental em Aldeia de Ruins. Pedido de aprovação: Projeto de arquitetura.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado o projeto de arquitetura”

471/2023- Processo- L-EDI 2/2023-Requerente: lon Buciuscan, referente a Construção

de Armazém - Apoio Agrícola, sito na Rua António Sérgio em Figueira dos Cavaleiros.

Pedido de aprovação: Projeto de arquitetura.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado o projeto de arquitetura”.

472/2023- Processo- PL-IEG 7/2021-Requerente: Alcançaregras — Agricultura referente

a Legalização de casa de rega, sito em Vate de Emboque. Pedido de aprovação projeto

de legalização: Apreciação - aprovação.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Notificar o requerente para se

pronunciar no prazo de 15 dias, sob pena de demolição”.
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473/2023- Processo- PL-IEG 8/2021-Requerente: Alcançaregras — Agricultura referente

a Legalização de casa de rega, sito em Panasqueira. Pedido de aprovação projeto de

legalização: Apreciação - aprovação.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Notificar o requerente para se

pronunciar no prazo de 15 dias, sob pena de demolição”.

474/2023- Processo- L-EDI 4/2023-Requerente: Sociedade Agrícola Vale D’Ouro,

referente a Instalação de Unidade de produção fotovoltaica, sito na Herdade do

Marmelo. Pedido de aprovação projeto: de unidade de energia alternativa.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ouvir nos termos propostos no

parecer técnico”.

475/2023- Processo- L-ALT 8/2019 -Requerente: José Filipe Rosa Rocha., referente a

alteração de comércio para habitação, sito na Travessa da Misericórdia-47 em Ferreira

do Alentejo. Pedido de legalização: Aprovação de prorrogação prazo para a licença.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido de acordo com o proposto”.

476/2023- Processo- L-ALT 8/2021 -Requerente: Carlos Manuel da Conceição Alves

Rodrigues referente a alteração de habitação, sito na Rua Visconde Ferreira, 21 em

Ferreira do Alentejo. Pedido de prorrogação de licença de obras: Aprovação de

prorrogação de prazo para solicitar licença.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido de acordo com o proposto”.

477/2023- Processo- O-ESP 12/2020 -Requerente: Catharina Cecília Boeijen referente

a ampliação de habitação, sito. Rabela- Ferreira do Alentejo. Confirmação de

caducidade.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Confirmada a caducidade”
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478/2023- Processo- CP-EDI- 4/2022-Requerente: FITOLOIVOS Unipessoal Lda.,

referente à Armazém Casão sito no Parque Industrial. -Lotes 11 e 12 em Ferreira do

Alentejo- DEFERIDO em 26-04-2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”

479/2023- Processo- L-EDI- 19/2022-Requerente: Outro Chão-Agricultura Biológica

Lda., referente à central hortofrutícola sito na CASSAPA em Alfundão- DEFERIDO em

10-05-2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”

480/2023- Processo- L-TUR- 3/2022-Requerente: Baladim Lda., referente à instalação

de agroturismo sito no Monte da Madruga em Odivelas- DEFERIDO em 12-05-2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”

481/2023- No seguimento do processo com o registo n 10210/2022, de 16 de

dezembro de 2022, um dos herdeiros mostrou disponibilidade para a resolução da

situação de demolição, relativa a derrocada de imóvel situado na Rua Manuel Ribeiro

em Ferreira do Alentejo que se encontra com uma parede caída na via publica.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Proceder conforme proposto”.

482/2023 Através da entrada externa 5458/2023, de 3 de abril de 2023, foi efetuado

o pedido de reconversão da classificação do empreendimento turístico-Solar dos Frades

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado de acordo com a

informação técnica”.

B.4—Serviços nos cemitérios e cremações

483/2023- Remetida a listagem dos serviços realizados no período de 08/05/2023 a

18/05/2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificados os despachos”
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B.5—Apoio a entidades e atividades diversas

484/2023- Remetida a listagem dos serviços realizados com pedidos de transportes

cedidos pela câmara no período de 8/5/2023 a 21/5/2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento. Ratificou os

despachos”.

485/2023- Remetida a listagem dos processos relativo a pedidos entidades que pelo

carácter de urgência foram despachos e referentes ao período de 27/4/2023 a

18/5/2023, no uso da competência delegada na Senhora Vereadora Ana Rute, por

despacho de 14/10/2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento. Ratificou os

despachos”.

486/2023- Através daa entrada n2 7225/2023, de 9 de maio de 2023, o Moto Grupo de

Ferreira do Alentejo, solicita o encerramento de rua junto à sede no dia 13 de maio e

isenção de taxas.

Os serviços informaram que não se vê inconveniente.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”

487/2023- O Moto- Grupo de Ferreira do Alentejo, através da entrada externa n9 5994,

de 17 de abril de 2023, solicitou a utilização de salão de festas e a respetiva isenção de

taxas.

O pedido foi deferido em 4 de maio de 2023, pela Senhora Vereadora.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”

488/2023- O Regimento de Infantaria nQl de Beja, através da entrada externa n2

7633/2023, de 15 de maio de 2023, tendo em vista a organização do campeonato

desportivo militar de pentatlo militar, solicitam a utilização da piscina para montagem e

treinos (19 a 23/6) e prova (26 a 30/6).

Os serviços informaram da disponibilidade.
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“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido e isento de taxas”.

489/2023- Através do registo n2 4343/2023, de 22 de maio de 2023, a DC informou

acerca de espaço a utilizar no festival Giacometti:

A particular em causa vai ceder o casão para instalação artística a partir do dia 2 de

junho. Será preciso melhorar-pintar- a fachada principal e retirar/arrumar dois móveis

no referido espaço. Solicita-se apoio SLT-Esta situação deve estar assegurada até dia 1

de junho.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado”

490/2023- Os serviços de equipamentos lúdicos e práticas desportivas, através do

registo interno n2 4140/2023, de 16 de maio de 2023, propõe:

No próximo dia 01 de junho (5 feira) esta prevista abertura da piscina descoberta, uma

vez que neste dia está instituído como Dia Internacional da Criança, venho propor a V.

Ex que as crianças até aos 12 anos inclusive fiquem isentas de pagamento nesta data

comemorativa a exemplo do que tem sucedido em anos anteriores.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada a proposta”.

B.6— Direitos de preferência

491/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito

de preferência, sobre imóvel sito em Olhas-Ferreira do Alentejo.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

492/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito

de preferência, sobre imóvel sito em Rua Pedro Alvares Cabral- Aldeia do Rouquenho

Ferreira do Alentejo.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.
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493/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito

de preferência, sobre imóvel sito em Rua Comendador José Joaquim de Vilhena-Aldeia

de Ruins- Ferreira do Alentejo.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

494/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito

de preferência, sobre imóvel sito em Rua António Feliciano de Castilho- Ferreira do

AI e ntej o.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

495/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito

de preferência, sobre imóvel sito em prédio rústico-artigo 182- Ferreira do Alentejo.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

496/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito

de preferência, sobre imóvel sito na Rua da Estalagem-Alfundão.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

497/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito

de preferência, sobre imóvel sito em Rua 3 de maio em Odivelas.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

498/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito

de preferência, sobre imóvel sito em Rua Manuel Magrinho Caixeirinho-Fortes

Ferreira do Alentejo.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.
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499/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito

de preferência, sobre imóvel sito em Rua da Restauração 1640-Santa Margarida do

Sado.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

500/2023- Foi solicitada à câmara municipal a informação se pretendia exercer o direito

de preferência, sobre imóvel sito em Oliveirinha-Odivelas

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

B.7— Carta Educativa

501/2023 - A DC através da saída interna n92956/2023, de 5 de abril de 2023, remeteu

versão final do referido documento.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado. Remeter à Assembleia

Municipal”.

B.8— Plano Anual de Transportes Escolares

502/2023 - A DC através da saída interna n92956/2023, de 5 de abril de 2023, remeteu

o Plano Anual de Transportes Escolares para o ano letivo 2023/2024.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado”.

B.9— Apoio às freguesias

503/2023- Primeiro- Através da entrada externa n2 7403/2023, de 10 de maio de 2023,

a freguesia de Figueira dos Cavaleiros, solicitou a colaboração dos serviços da câmara,

para colocação de iluminação

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido. Remeter à Assembleia

Municipal”.
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504/2023- Segundo- Através da entrada externa n2 7405/2023, de 10 de maio de 2023,

a freguesia de Figueira dos Cavaleiros, solicitou a colaboração dos serviços da câmara,

para colocação de baias de proteção e contentores.

Os serviços informaram da disponibilidade tal como solicitado.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Deferido. Remeter à Assembleia

Municipal”.

505/2023- Terceiro- A União de Freguesias de Ferreira do Alentejo e Canhestros, através

da entrada externa n2 6212/2023, de 19 de abril de 2023, solicitou apoio logístico para

a realização da Feira do Talego e Avental.

Os serviços informaram da disponibilidade e a Senhora Vereadora Ana Rute em 23 de

maio de 2023, deferiu a pretensão.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

506/2023- Quarto- Através da entrada interna n2 10177/2022, de 15 de dezembro de

2022, foi enviado o estudo prévio de estruturas cemiteriais para freguesia de Figueira

dos Cavaleiros.

O Senhor Presidente em 22/5/2023, exarou o seguinte despacho: a face ao disposto no

ponto VI.10 do Protocolo de Descentralização de Competências entre o Município e a

freguesia de Figueira dos Cavaleiros.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado conforme proposto.

Remeter à Assembleia Municipal”.

B.10— Singa Bairro- Loteamento habitacional. Obras de urbanizaçõo.

507/2023 - No seguimento do registo n2 727/2023, de 31 de janeiro, foi remetido o

relatório final acerca do processo do Loteamento Singa 02-Obras de Urbanização.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: A câmara de acordo com o relatório

e informação dos serviços, o procedimento está em condições de merecer aprovação”.
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B.11— Normas de funcionamento do WC do parque de estacionamento coberto junto

ao jardim público

508/2023 O Senhor Presidente através da saída interna n24182/2023, de 17 de maio,

remeteu o seguinte despacho:

a) Estando previsto o início de funcionamento do equipamento em título a partir do dia

26 de maio de 2023, importa estabelecer a sua limpeza.

b) À reunião da câmara para estabelecer as normas de funcionamento.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: 1- A abertura das instalações

somente no decorrer de eventos e quando se justifique; 2- Fica sob a responsabilidade

da DAM-SA, a qual disponibilizará as chaves às organizações e entidades requerentes,

mediante termo de responsabilidade pela sua boa utilização”.

B.12— Apoio financeiro aos Bombeiros Voluntários de Ferreira do Alentejo

509/2023 -Primeiro - Através da entrada externa n 7138/2023, de 8 de maio de 2023,

a Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários de Ferreira do Alentejo, solicita

apoio no valor de 17.500 euros, para o dispositivo especial de combate a incêndios rurais

2023.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado após cabimento”.

510/2023 -Segundo - Através da entrada externa n2 7616/2023, de 15 de maio de 2023,

a Associação Humanitária de Bombeiros Voluntários de Ferreira do Alentejo, solicitam

apoio extraordinário em face do apoio no abastecimento de água às populações e que

é de 42.000 euros.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado”.

B.13— PMIM-Mediador Intercultural

511/2023 - No seguimento do registo n9 25/2023, de 3 de janeiro, relativo ao

adiantamento de verbas para o mediador intercultural, os serviços da DAM, informaram

o seguinte: Tomei conhecimento. Solicita-se esclarecimentos de como devem os serviços
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efetuar as transferências após o mês de junho, visto que já foi efetuado o adiantamento

dos primeiros 6 meses do corrente ano.

O Senhor Vereador José Guerra em 9 de maio de 2023, remeteu a seguinte informação:

Considerando que o projeto está aprovado até ao final do ano, solicita-se autorização

para que a transferência relativa ao segundo semestre seja realizada nos mesmos termos

da transferência realizada no primeiro semestre

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado conforme proposto”.

B.14— Aquisições de serviços em regime de avença.

512/2023 - Através do registo n2 4327/2023, de 22 de maio de 2023, a Chefe DAM

informou acerca da contratação de serviços na área de assessoria jurídica, em regime

de Avença, carece de parecer prévio favorável da Câmara Municipal.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado”.

B.15— Projeto CERCICOA. Cedência de terreno.

513/2023 - O serviço jurídico e institucional, através do registo n2 4342, de 22 de maio

de 2023, remeteu a informação que se transcreve:

A Câmara Municipal de Ferreira do Alentejo é proprietária e legitima possuidora dos

prédios rústicos inscritos na matriz sob os artigos: L-109 e L-110 da União de Freguesias

de Ferreira do Alentejo e Canhestros e descritos na Conservatória do Registo Predial de

Ferreira do Alentejo, sob os números 3998/20041228 e 3999/20041228 e denominados

respetivamente “Bom retiro” e “Prazo”.

A CERCICOA em 17 de junho de 2019, solicitou à câmara municipal de Ferreira do

Alentejo, a cedência de uma parcela de terreno, para levar a efeito uma estrutura

integrada de apoio público, com a oferta de duas respostas sociais destinadas ao apoio

de pessoas com deficiência.

Sendo a câmara detentora dos prédios atrás referidos, em reunião de 4 de setembro de

2019, deliberou efetuar um destaque para dar resposta ao solicitado pela CERCICOA.
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Assim, em 25 de novembro de 2020, deliberou aprovar a cedência de parcela de terreno,

perante a qual efetuou um contrato de cedência em direito de superfície e de forma

gratuita, dado o fim a que se destina.

A fim de garantir o financiamento público deste equipamento social constituído por

duas respostas sociais, a CERCICOA candidatou-se ao PARES — Programa de Alargamento

da Rede de Equipamentos Sociais, promovido pelo Ministério do Trabalho da

Solidariedade e da Segurança Social. Em 3 de março de 2022, foi notificada que o

financiamento para a resposta social Lar Residencial foi aprovado.

Considerando que:

a) Entre o período que mediou a preparação da candidatura e a aprovação da mesma,

foi possível ao Município efetuar a escritura pública que possibilitou que a parcela

pertencente ao artigo 15 da secção L, integrada no recinto da escola, passasse a integrar

o seu património.

b) As duas entidades decidiram solicitar ao Instituto de Segurança Social a deslocalização

do equipamento social dos artigos L109 e LilO para terreno que integra o artigo 15 da

secção L (ver anexo), por entenderem ser esta localização mais adequada para os fins a

que o equipamento social se destina.

c) Após contactos com o Instituto de Segurança Social, para avaliar essa pretensão,

foram solicitados por esta entidade à CERCICOA, além do projeto de alteração,

documentos que comprovam a legitimidade desta última para construir no terreno que

agora se propõe.

Propõe-se que a câmara delibere o seguinte:

1- Ceder o terreno com a área de 3.636,88 m2 (Ver anexo), que faz parte do artigo

15 da secção L, em direito de superfície, gratuitamente, por 50 anos, para a construção

de equipamento social destinado a pessoas deficientes e com incapacidade.

2- Logo que o Instituto de Segurança Social aprove a nova localização, a Câmara

procederá à revogação da cedência referente aos artigos 109 e 110 da secção L,

deliberada em reunião de 25 de novembro de 2020.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado conforme proposto”.
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B.16— Candidatura. Reprogramação. Construção da Nova Etar de Ferreira do Alentejo.

514/2023 - Foi remetida a informação através do registo n2 3253/2023, de 19 de abril

de 2023, do serviço de economia e estratégia a qual se transcreve: A 13-04-2023 foi

recebido via e-mau a decisão sobre a reprogramação n25, da Operação Nova ETAR de

Ferreira do Alentejo, a qual foi realizada por iniciativa da Autoridade de Gestão com o

objetivo de corrigir o indicador O.06.02.03.E aPopulação adicional servida pelas

melhorias do sistema de saneamento de águas residuais em baixa e alterar o respetivo

método de cálculo derivado a existir uma discrepância entre o cálculo apresentado

quando da candidatura e o apurado após o envio dos dados de carga e caudal afluentes

à ETAR antes da conclusão da intervençãoa. Esta correção foi efetuada após solicitação

por parte do POSEUR do envio dos dados de carga e caudal afluentes à ETAR antes da

intervenção, os quais foram facultados por parte dos serviços de AASR do município.

Posteriormente, a 18-04-2023, foi enviada a reprogramação n2 6, também por iniciativa

da Autoridade de Gestão, a qual foi aprovada com o objetivo de anular o efeito do ofício

30302, de 01-09-2022, no qual o município era penalizado na importância de 1.332,91€

por incumprimento do indicador acima referido, pelo que não há ligar a penalização por

incumprimento das metas.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.

B.17— Eliminação de prédios urbanos.

515/2023 - Foi remetida a informação através do registo n2 1122/2023, de 6 de

fevereiro de 2023, do serviço de património a qual se transcreve: Tendo-se detetados

prédios com matriz urbana registados em nome da câmara municipal que são

efetivamente um domínio publico e outro estar registado em duplicado, solicita-se

autorização para elaborar ofício de eliminação.

Em anexo:

- Matriz n3321 - Doado ao município pela Fábrica da Igreja com a área de 189 m2,

integrado no espaço envolvente da Igreja de Nossa Senhora da Conceição (em anexo).

- Matriz n23300 - Cedência ao município conforme escritura em anexo, integrado no

espaço envolvente do B Conceição.

- Matriz n2 2422 - Área de 14 m2 sito no ferragial do cemitério (foto em anexo).
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- Matriz n2 2388 - Registado em duplicado com o armazém dos Gasparões e associação

dos Gasparões (matriz n23778 e 3779)

À consideração superior

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Autorizado”.

B.18— Alteração de espaço ocupado. Ninho de empresas.

516/2023 -Primeiro- Através da saída n2 4259/2023, de 19 de maio de 2023, o serviço

de economia e estratégia, informou o seguinte: A empresa “José Luís Medina Alves”

apresentou uma candidatura com vista à sua instalação no Ninho de Empresas. É uma

empresa recente, dirigida por um jovem venezuelano que reside em Ferreira do

Alentejo. A empresa vai trabalhar na área das psicoterapias alternativas, danças,

meditação, exercício físico, workshops e aulas de YourMind e o promotor tem

experiência e conhecimento de trabalho neste mercado.

Analisada a candidatura, à luz da grelha de critérios definidos, a mesma obteve

pontuação suficiente para que lhe possa ser atribuído um gabinete para a instalação.

Neste contexto, sugere-se que lhe seja atribuído o Gabinete n29 do Ninho.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado”.

517/2023 -Segundo- Através da entrada 1251/2023, de 25 de janeiro de 2023, foi

solicitada a alteração de ocupação de sala no ninho de empresas, cujo parecer dos

serviços é favorável.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Autorizada a alteração”.

518/2023 -Terceiro-: O SDH, através ad saída n2 4273/2023, de 19 de maio de 2023,

remeteu a seguinte informação:

Foi apresentada, por parte do Sr. David Osório Mota, procurador da Claro Sol PT -

Unipessoal, Lda., a intenção de aderir ao Ninho de Empresas como empresa residente

não fixa. A empresa Chint Solar Portugal Projects é detentora da empresa Claro Sol PT .

Unipessoal, Lda., tendo esta sociedade como objeto o desenvolvimento de dois projetos

de energia renovável em Ferreira do Alentejo, com ligação à subestação da REN, a sua

14



7./li

construção, exploração e venda de energia elétrica. Estes dois projetos em

desenvolvimento são para ser instalados em Fortes Velhas e correspondem a um

investimento de cerca de 50 milhões de euros.

No sentido de estar mais próximo da comunidade onde estão a desenvolver a sua

atividade pretendem sediar a empresa Claro Sol PT no concelho de Ferreira do Alentejo,

enquanto não têm uma infraestrutura que permita a instalação da sede da empresa.

Neste sentido, pretendem instalar-se no Ninho de Empresas e usufruir das condições

que são propostas às empresas residentes não fixas, nomeadamente, utilização da

morada das instalações do Ninho para domicílio da empresa, receção de correio,

utilização da sala de reuniões, da sala de formação e do auditório.

Analisada a candidatura, à luz da grelha de critérios definidos, a mesma obteve

pontuação suficiente para que se possa instalar no Ninho de Empresas e usufruir das

referidas condições.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado”.

B.19— Meios de contacto ao dispor do munícipe.

519/2023 - Através da entrada externa n2 1672/2023, de 31 de janeiro de 2023, a ANMP,

alertou para o facto da aplicabilidade do Decreto-lei n2 59/2021, sobre a

disponibilização e divulgação de linhas telefónicas para contacto do consumidor com os

serviços.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Tomou conhecimento”.

B.20— Proteção civil. Declaração de pastoreio.

520/2023 - Foi solicitado através da entrada externa n2 5877/2023, de 13 de abril de

2023, um pedido de declaração para pastoreio, na zona ribeirinha de Santa Margarida

do Sado.

Os serviços de proteção civil, informaram que tal como acontece noutros municípios, os

animais ao pastarem no local, efetuam simultaneamente a limpeza do local e

contribuem para o espaço cuidado e preservado e diminuição de risco de incêndio.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovado”.
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B.21— OSM- Organização dos Serviços Municipais

521/2023 — O Senhor Presidente apresentou a proposta de alteração e organização dos

serviços municipais.

‘A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Aprovada a proposta de alteração.

Remeter para publicação em Diário da República’

B.22— Trânsito.

522/2023 - Através daa entrada n 1975/2023, de 7 de fevereiro de 2023, foi solicitada

a sinalização para reserva de espaço de deficientes, na Rua António Feliciano de Castilho,

29 em Ferreira do Alentejo.

Os serviços enumeraram as regras para ter acesso e acrescentam a rua em causa é muito

estreita, pelo que não deram parecerfavorável à pretensão.

‘A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Transmitir as condições de acesso á

sinalização solicitada “.

B.23— Prolongamento de horário.

523/2023 - Através do registo externo n9 6682/2023, de 2 de maio de 2023, o

Agrupamento de escolas de Ferreira do Alentejo, solicitaram o prolongamento de

horário para o baile de finalistas, cujo pedido foi deferido em 10 de maio de 2023, pela

SR Vereadora do Pelouro.

“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado o despacho”.

B.24— Candidatura- Prémio BPI- Fundação La caixa Infância.

524/2023 - A Associação de Desenvolvimento das Terras de Regadio, através do registo

n2 7928/2023, de 19 de maio, solicitou apoio à candidatura ao prémio BPI-Fundação -La

Caixa-infância 2023, pelo que o Senhor Vereador José Guerra em 19 de maio de 2023,

passou uma carta de apoio e remeteu para ratificação em reunião da câmara.
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“A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: Ratificado”.

ira,

17




